

Ausbildung

Unsere Kanzlei bildet seit 1985 junge Menschen mit dem Berufsziel Rechtsanwalts- und Notarfachangestellte aus. In der Regel stellt unsere Kanzlei jährlich eine/n neue/n Auszubildende/n ein.

Der Erfolg einer gründlichen Ausbildung in einer modernen Kanzlei unter Verwendung einer anspruchsvollen und umfassenden Anwaltssoftware sowie der frühzeitige praktische Einsatz unserer Auszubildenden in allen Arbeitsgebieten zeigt sich in regelmäßig überdurchschnittlich guten Prüfungsergebnissen.

Dies ist die Grundlage für einen erfolgreichen Start in das Berufsleben.

Sprechen Sie uns an, wenn Sie Interesse an einer anspruchsvollen, praktischen Ausbildung mit moderner Bürotechnik haben.
